

Concón, Jueves 17 de Septiembre del 2020.

Querido Maestro Gastón,

Te envío un gran abrazo, en estos momentos donde todos estamos físicamente alejados—en medio de la Pandemia del COVID19—, pero con el corazón más cerca. Quiero expresar en estos difíciles momentos que atraviesa la humanidad toda mi admiración por tu obra y persona.

Te llamo con el corazón: maestro y amigo, has iluminado este momento pandémico, con tu conciencia lúcida, tu sabiduría profunda, y tu conocimiento de nuestro gran maestro Jesucristo. Gracias por esto y mucho más.

Con la *ONG Chileufu* estamos lanzando un libro electrónico de 7 reflexiones para cambiar el mundo escrito por nuestro querido Howard, también te lo hago llegar en este paquete, para que nos comentes.

Te he querido escribir desde el inicio de la pandemia, pero hoy es el día, ya que me gustaría compartir otro proyecto contigo; y pedirte un comentario breve, en la posibilidad del momento. En estos destellos de la intuición he reescrito en clave posmoderna el célebre discurso fúnebre de Pericles, testimonio de la vieja democracia Ateniese, este discurso recoge los valores espirituales de la democracia; y en este sentido los nuevos valores de la democracia, suponen una Eco-democracia, afianzada en los valores espirituales de la no violencia activa, la compasión universal, y la restauración ecológica total, este es un cambio de paradigmas del discurso político, para lograr un marco jurídico nuevo.

Por ello estoy abogando en la obra por un nuevo “pacto social verde”, que pueda restablecer desde el orden político, jurídico y social nuestras interacciones con el medio ambiente. Aquí te dejo el trabajo para que lo leas, y recibir tus comentarios.

Estamos todos trabajando sin descanso, para mi me parece un regalo de “Dios y un destello de encuentro con el ser” o el “Self”, siguiendo a Young.

La humanidad está en transición, muchos lo sabemos en medio de una crisis de civilización, tú como profeta desde hace años lo indicas.

Este es el momento de la eco-democracia o la humanidad será imposible en poco tiempo. Es quizás el último llamado de atención ad portas de la sexta extinción masiva de las especies conocidas y de nuestra especie.

En este momento tengo temor y esperanza, pero antes que toda una profunda esperanza, la esperanza en nuestra hermandad universal y el mensaje de amor y compasión de nuestro maestro Jesucristo.

Un abrazo cordial,

Atte. Rodolfo Marccone Lo Presti.

Abogado